

Año VIII - No. 2.072 - Martes 26 de Enero de 1960-Depósito legal AB-7-1958-Precio 1'20 Ptas

corazón v la hacer el viaje juntos»

Importante discurso de S. S. el Papa en la segunda jornada del Sinodo Diocesano de Roma

Juan XXIII, hizo una defensa del celibato de los sacerdotes

sano de Roma ha comenzado su segundo día de tareas con una Misa oficiada en la Capilla Sixtina por monseñor Angela Tracilia de la Capilla Sixtina por monseñor Angela Tracilia de la capilla Sixtina por monseñor Angela Capilla Sixtina por monseñor Angela Capilla Sixtina por monseñor Angela Capilla de la capilla lo Traglia y a la que han asistido el Padre Santo y veintitrés cardenales. Posteriormente y antes de que comenzara a desarrollarse la sesión de traba jo, su santidad el Papa tió contra "la abundan-pronunció un discurso cia de producción litera-ante los ochocientos asis-ria en todos los campos tentes al Sinodo, en el cur del conocimiento que fd:so del cual se refirió a los cuentemente se convierte

denadas sacerdotes. "Hoy cerdote es definirle como más que nunca-dijo-la necesidad de una completa cultura es evidente. Personas ignorantes o in-

El problema de la vivienda Albacete

El Gobierno Civil pondrá en práctica las facultades que le conceden las disposiciones vigentes sobre viviendas desalquiladas o no habitadas por sus inquilinos

(Importante nota del Gobierno Civil, en 3.º página)

CIUDAD DEL VATICA- capaces no pueden ni de de carne, puso de relieve NO. 26.—El Sinodo Dioceben ser ordenadas como el Padre Santo, y por le sacerdotes". Juan XXIII tanto "el corazón y la car advirtió también que se ne deben hacer el viaje advirtió también que se debe tener el máximo cuidado en la elección de lidado en la elección de libros y estudios. "No todos los libros son buenos ni todos son perfectos por lo que se refiere a su contion midad con la pura doctrina evangélica". El Padre Santo también advirtió contra "la abundancia de producción litera-

"tres elementos caracteristicos de la dignidad sacerdotal: la cabeza, el corazón y la lengua".

Desarrollando la primera parte de su discurso, el Romano Pontifice, al referirse a la cabeza, a la inteligencia, puso de relieve que las personas ingnorantes no deben ser ordenadas sacerdotes. "Hover de la segunda característica de la dignidad sacerdotal, el corazón, el Papa dijo que el máximo elogio que el máximo elogio que la gente puede hacer a un sa denadas sacerdotes. "Hover de la segunda característica de la dignidad sacerdotal, el corazón, el Papa dijo que el máximo elogio que el máximo el un hombre de corazón". "El corazón de un sacerdote debe estar lleno de amor, igual que su mente debe resplandecer con la Verdad y la Doctrina", agregó. Pero el corazón es

juntos".

En este momento de su

EL CAUDILLO RE-HABANA

MADRID, 26.-Esta ma ñana, en el Palacio de el Pardo, S.E. el Jefe del Estado, recibió en audien cia, a don Juan Pablo de Lojendio, marqués de Vellisca, embajador de España en La Habana.-

continúa siendo una de las más nobles y más pu-(Pasa a la página sexta)

Mañana llegará a Madrid el secretario general de las Naciones Unidas

Durante su estancia de dos días, será recibido por Su Excelencia el Jefe del Estado

MADRID, 26—La Oficina de Información Diplomática ha facilitado la siguiente nota: "El próximo miércoles, veintiséis de enero, a las once y media de la mañana, llegará al aeropuerto de Barajas, en avión especial, el secretario general de las Naciones Unidas, señor Dag Hammarskjold, que permanecerá dos días en nuestra capital como huésped del Gobierno español. Durante su estancia será recibido por Su Excelencia el Jefe del Estado, por el minissu Excelencia el Jefe del Estado, por el ministro de Asunhos Exteriores y otras altas autoridades españolas. Le acompaña en su viaje el
señor Ralph Bunche, vicesecretario de las Naciones Unidas para asuntos políticos especiales."

Madrid, veinticinco de enero de 1960."

OTROS ACOMPAÑANTES

Acompañan a los señores Hammarskjold y
Bunche los señores Watchtmeister y Ranallo,
ambas funcionarios de la Secretaria General de

ambos funcionarios de la Secretaría General de las Naciones Unidas, así como la secretaria se-

El jefe del Gobierno francés esta mañana a Argelia viaje

La visita de Debré no fue anunciada por la tensión en la ciudad argelina

"El día de hoy puede ser decisivo", dicen en el "cuartel general" de los insurgentes

trucciones del presidente De Gaulle, abandono Argelia después del breve viaje, antes del amanecer.

Un breve comunicado informa que se entrevistó con el jefe supremo en Argelia, general Maurice Challe y con el gobernador general, Paul Delouvrier. El comunicado no revela lo tratado en la conversación. También señala el comunicado que Debré y Guillaumet eva cuaron consultas con los diputados parlamentarios, senadores y otros funcionarios de Argel --

"DIA DECISIVO". ANUN-CIAN LOS INSURGENTES

ARGEL, 26.-La noche en esta capital. Por la mafiana muy escasas tiendas han abierto a medias sus cierres, pero no hav practicamente ningun huelga general continúa jarlos.—Eje:

PARIS, 26.—El jefe del Gobierno francés, Michelt Debré, ha llegado al aeropuerto de Orly, procedente de Argel, a las 9.35 de la mañana. Se espera que se dirija inmediatasien del Elisco para informar al presidente De Gaulle acerca de su viaje.—Efe.

LA VISITA NO FUE
ANUNCIADA POR LA
TENSION EN ARGEL

PARIS, 26 (urgente)—
La visita de Debré y Guillaumet a Argel, solamente ha durado unas horas.
Era tal la tensión en la ciudad, donde los colonos franceses continúan atrin

cuales continúan guarnecidos unos dos mil euro, peos rebeldes, que han seguido fortaleciendo su su defensas "El día de hoy puede ser decisivo", se ha dicho en el "Cuartel General" del dirigente de la insurrección, Joseph Ortiz.

Desde este mismo "Cuartel General" ha partido franceses continúan atrin franceses continúan atrin la orden de que no percherados en las barrica- manezcan en las barricadas por ellos erigidas, que das sino los "hombres lis-la llegada del jefe del Go- tos para disparar", mienbierno no fue anunciada tras las mujeres y jóveoficialmente hasta que había abandonado Argel en viaje de regreso a Pa-

Los paracaidistas que han dejado de establecer contacto con los insurrectos. Se han retirado detrás de sus camiones, dejando una "tierra de nadie" de unos 50 metros de anchura., Efe.

LOS COLONOS LEVAN-TAN TAMBIEN BARRI-CADAS EN ORAN

ARGEL, 26.—Colonos rebeldes franceses han erigido barricadas en el centro de Oran, puerto situado en la costa occidental de Argelia, a donde se ha extendido la campaña con tra De Gaulle, desde 'Ar-

Tanto en Argel como en Oran, los elementos insun gentes se han atrincherado tras sus barricadas y mantienen sus armas dispuestas para contrarrestar cualquier posible intento por parte del Ejértransito por la ciudad. La cito y Policia por desalos

Los restos de y de su hermano Ricardo llegarán mañana a Madrid

Al parecer el avión que los traslada a España no ha podido despegar de Londres a causa de la niebla ris. No se confirmaron las úl- en el sentido de que anoche lo hará hasta las primeras

Prensa y la Radio, de ayer,

El presidente Eisenhower hablara hoy empeoramiento de relaciones con Fidel Castro

Explicará a los periodistas el motivo de su llamada al embajador Habana en La norteamericano

sible que et presidente Eisen- tro. hower hable hoy del antinor-Cuba y el empeoramiento de (Pase a la página senta)

WASHINGTON, 26.-Es po-, las relaciones con Fidel Cas-

El Presidente tiene anunteamericanismo existente en chada una conferencia de mres, a causa de la niebia, moria de "Chicuelo II" y de

rimas informaciones de la llegaria a Barajas el avión horas de mañana, llegando a que traslada a España los res Barajas sobre las diez y metos de los hermanos Manuel dia. y Ricardo Giménez, y del pieador José Diaz, victimas de hay al cerrar nuestra edición, la datastrofe de aviación ocu- sin que pueda confirmarse la rrida el pasado jueves en Ja- hora y día, que más arriba maica.

El citado avión hablia lle- LA MADRE y LAS HERMANAS gado hasta Londres dionde Nacia falta cubrir ciertos trà mites, y se esperaba la reanudación del vuelo para esta de esta mañana,

Esta es la impresión que anunciamos.

DE "CHICUELO II", EN AL BACETE

Anoche, a las ocho v memañana, asegurándose ano- día, y procedentes de Madrid, che que la hora de llegada a llegaron a nuestra capital la Madrid seria la de las diez madre y hermanas de los in fortunados Manuel v Ricardo Esta última noticia de ayer, Giménez Diaz, que esperarán mptivó que esta mañana fue- en Albacete la Hegada de los ran muchas las personas que restos mortales de los fallese trasladaron, por carretera, cidos, en su casa de la calle nasta el limite de la provin- de la Feria, donde está precra, para esperar los restos parada la capilla ardiente y del infortunado torero muer- desde donde partirá el entie- ha transcurrido en calma to y los de su hermano Ri- rro, que ha de constituir una cardo, teniendo que empren- imponente manifestación de der regreso, ya que al medio dolor, a la que se asociaran cha se ha sabido que el avión todos los albacetenses, como no habia despegado de Lon- homenaje póstumo a la mey se da como seguro que no su hermano Ricardo.

Nuestra ciudad

Jefatura Provincial de Sanidad

Inspección Provincial de GRAN HOTEL Sanidad Veterinaria

NOTA

Relación de los servicios de interes general prestados durante el último cuatrimestre por los y e t erinarios titulares de nrestra capital:

471 kilos de frutas retiradas por no estar en condiciones de consumo. 565 killos de pescados de clases diversas retirados por no estar en condiciones de consumo.

164 kilos de carne congelada, retirados por no llegar en condiciones para el abasto público.

Decomiso total en el matadero de dos cabras, diez ovejas, tres cerdos y un équido.

Decomiso de 76 pulmones, 101 higados y 25 cos-

Doce perros sometidos a observacion por haber mordido a personas.

Visitas de inspección giradas a 25 vaquerias, 32 tiendas de ultramarinos Se han sacrificado y re-

conocido en el casco urbano 4.416 cerdos en régimen de matanza domiciliaria.

tiempo que damos esta relación, recordar que en bien del interés general se debe de comunicar a los veterinarios municipales siempre que se observe que algun alimento de los expuestos al consumo público no reune condiciones sanitarias para el abasto.

Hace 37 años

Noticias de «El Diario de Albacete»

VIERNES, 26 DE ENERO DE 1923:

el gobernador civil de Hues- otra actriz. Dean Martin -coca, don Francisco Mardilla.

Hoyos y Vinent se encuentra la. En otros papeles, Arthur gravemente enfermo a conse- Kennedy, Martha Hyer, Nan-cuencia de una caída en el cy Gates y Leora Dana, tem-Metro de Madrid.

"Lomo un torrente

Excelente realización de Vincent Minnelli. el director que se impuso con "Un ameriono en Paris", y que, apatántiose de l género musical ratifica su talento con esta prueba incuestionable: "Como un torrente".

Se basa el film en la novela de James Jones, autor de otra obra importante igual mente llevada al cina co acierto, "De aqui a la eterni-"Ginny", en contraste con su Amsterdam. vida descarriada de mujerzo. El planteamiento técnico rodada en color.
la. "Ginny" es el personare era, sobre todo, árdud. Áni de más fuerza, el de la mu-ha fallado, a nuestro juicio. jer que lo da todo, hasta la el director de esta película Queremos al mismo de su amado, entre tanta tail fender un ritmo posible, han sedad,

ción del famoso actor y can-mismo. Menos mal que las tante... que no canta en "Co-situaciones de tensión fueron-mo un torrente". Shirley Mac Laine està sencillamente genial; su Identificación con "Ginny" es asombrosa, realis ta; cierto que también es el papel de más lucimiento, pe ro no creemos que su trabajo Se encuentra en esta capital hubiera sido superado por nocido por sus películas intrascendentes, al lado de Je-En breve aparecerá en es- rry Lewis, y también por sus ta capital un semanario tau- canciones— incorpora al ju-rino titulado "Don Modesto". gador profesional con verdadera propiedad, con una clase bién son merecedoras de elo- Albarderos, 13.

su titulo es expresivo— es una soldados alemanes, película interesante por su Los actores cuadran muy tema, intensa, muy bien in- bien a los personajes; en el ultimamente.

TEATRO CIRCO

El diario de Ana Frank

La adaptación al cine de dad". James Dones, por su "El diario de Ana Frank" enoriginal, y Vicent Minnellt, cerraba unas dificultades trepor su versión cinemetogra- mendas, que George Stevens fica, llevan al público la vid* no ha podido esquivar, aun- tante de otras películas coen una pequeña ciudad nos- que, enfocado de otra forma, merciales de Antonio del variados e interesantes que George Stevens ha respetado de las cumbres". El pastorse mueven al compas común demasiado el original del 11- cillo canta de todo, no limidel amor. Amores imposibles, bro, y si atenerse fielmente a tándose al flamenco, como ha nes y egoismos, que nos pre- dia es un peligro, no podia que se nos cuenta es simpasentan, con un signo un tan- esperarse otra cosa de un to fatalista, la dificultad de diario, en el que, fecha por Amardiel, Lolita Villaespesa encontrar una felicidad com fecta, se van conjundo las y Antonio Casas, en los papa pleta. Y está la redención del incidencias de los judios ocul- les que encapeza el reparto tema, con el amor sano de tos en un viejo edificio de

vida, a cambio de la felicidad Sus únicos recursos, para desido los encuedres, la diver-Vincent Minmelli ha retra- sidad de angulos y el montatado muy bien a los tipos je artificial de laboratorio. principales de la acción, y con superabundancia de encasobre todo a los tres mas denados. Por añadidura, estos destacados, que incorporan encadenados son excesivamenformidablemente Frank Sina te lentos, y llegan a juntarso tra, Shirley Mac Laine v Dean en muchos planos las image-Martin, De Frank Sinatra no nes correspondientes a tres hace falta que hagamos su encuadres distintos. Esta lenelogio, corque todos conoce- titud, que ya de por si humos la gran profundidad que biera pesado en la filmación, sabe imbuir a los pap les que se acentúa es el subconsciente se le confian; el escritor Da- del espectador, que acaba hasve Hirsh es toda una crea- tiándose de ver siempre lo

> formacias de guardia Servicio de dia y noche

> > PARA HOY

Don César Cabeza, Marqués de Molins, 9, y don nico. Paulino Cuervas, Avenida Rodríguez Acosta, 3.

PARA MAÑANA

El escritor don Antonio de de comediante de primera fi- qués de Villores, 52; don tudes- escuchó muchos Mariano Ferrando, San Antervención, y el Cine-Club ton, 18, y don Eugenio Vidal, Juvenil» se apuntó un buen

bien aprovechadas, sobre togio. bien aprovechadas, sobre to-"Como un torrente" —ya do la inspección de los dos

terpretada y dirigida; una reparto hemos visto nombres de las mejores producciones aufénticamente juctos, Millie americanas que hemos visto Perkins, una delicada y bella jovendita, incorpora la Ana Frank tal como la habiamos imaginado por la lectura del libre,

La música de Alfred New man es muy adecuada GUT1

El ruiseñor de las cumbres

Joselito, el famoso niño can teamericana, con personajes quiză lo hubiera conseguido. Amo, interpreta "El Ruiseñor in compatibilidades, ambicio- una novela o a una come- venido haciendo, La historia tica. y Joselito, con Roberto cumplen con su cometido acep tablemente. La pelicula está

Sanchezilde la Rosa dirigió la sesión del Cine-Club Juvenil

Se proyectó, «Il Capotto»

El Cine Club Juvenil continúa con sus actividades, dentro del ciclo de cine italiano que inauguró recientemente. El sábado se celebró la segunda sesión, proyectándose «Il Capotto» («El alcalde, el escribano y su abrigo»), de Lattuada.

La velada fue interesantisima, y corrió a cargo de nuestro querido compañero de Radio Albacete, don José Sánchez de la Rosa, que hizo la presentación del film con acertadas puntualizaciones, y expuso los valores más destacados de la película, desde los puntos de vista artístico, argumental y téc-

El señor Sánchez de la Rosa — que fue presentado por don Ceferino Gómez Sojefe del Servicio de For-Don Gabriel Sainz, Mar. 'mación del Frente de Juvenaplausos por su brillante inéxito.-G.

Ayuntamiento

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD DE ALMANSA, HACE SABER: Que el día veintitrés del próximo mes de febrero, y hora de las doce y treinta minutos, tendrá lugar en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial la subasta del aprovechamiento de maderas del Monte Pinar de los Propios de este Municipio, número 70 del Catálogo de los de Utilidad Pública, consistente en 3.180 pinos maderables y 293 pinos leñosos, derribados por los últimos vientos huracanados del pasado mes de diciembre, con 711 metros cúbicos de madera, bajo el tipo de tasación de 266.625,00 pesetas,

Las proposiciones deberán ser presentadas en pliego cerrado, desde el día siguiente en que aparezca este anuncio en el Boletín Oficial de esta provincia, hasta el día señalado para la celebración de la subasta y hora de las doce, en el Negociado de Subastas de este Ayuntamiento, debidamente reintegradas, siendo condición indispensable acompañar a las mismas el certificado profesional o testimonio notarial del mismo, hoja de compras correspondiente, resguardo acreditativo de naber constituido en la caja municipal el depósito provisional consistente en el 3 por 100 del importe de la tasación, y declaración jurada de no estar comprendido el licitador en ninguna de las incapacidades o incompatibilidades que determinan los artículos cuarto y quinto del vigente Reglamento de Contratación, siendo indispensable la posesión del certificado profesional de las clases A.

Serán de cuenta del rematante todos los gastos derivados de la tramitación de ese expediente, impuestos del Estado y arbitrios provinciales y municipales, pago del anuncio, reintegro y demás que sean necesarios, con arreglo a la vigente legislación,

El expediente, condiciones, modelo de proposición y demás documentación se hallan de manifiesto en este Ayuntamiento, reservándose el mismo el derecho de tanteo.

Si esta primera subasta quedara desierta se celebrará otra segunda en las mismas condiciones, el dia 8 del mes de marzo siguiente,

Almansa, 23 de enero de 1960. (Firma ilegible.—Hay un sello que dice: Ayuntamiento de Almansa.)



EMPRESA L. M. S.

Capito

Continua de 5 a 1

Grandioso PROGRAMA DOBLE (En technicolor) (Tolerado)

El gran circo Victor Mature y Rhonda Fleming Pases: 5, 8'10 y 11'15

- Y -La senda de los elefantes Elizaberth Taylor y Dana Andrews Pases: 6'45 y 10

Empresa J. Pérez Productor bran Hotel

Continua de 5'30 a 1 Complementos

Grandioso estreno de la extraordinaria superproducción Metro Goldwyn Mayer en perfecto technicolor y soberbio cinemaScope

- Y -

Gamo un torrente (No tolerada) Frank Sinatra y Dean Martin

Pases: 5'30; 8 y 10:45

Continua de 5'30 a 1 Monumental

PROGRAMA DOBLE (En technicolor) (Tolerado)

El vagabundo de las islas Glynis Johns y Robert Newton - Y -

La primera sirena Estber Williams y Victor Mature Pases del programa completo: 5:30, 8 y 10:30

Productor (B (CASA SINDICAL)

Continua de 5'30 a 1

Extraordinaria PROGRAMA DOBLE (En cinemaScope) (No tolerado)

Policia internacional Victor Mature y Anita Ekberg Pases: 5'30, 8'30 y 11'30

Pan, amor y... (En technicolor) Sofia Loren y Vittorio De Sica-Pases: 7 y 10

- Y -

leatro Circo

Continua de 5 a 1

Complementos

- Y -

Gran ESTRENO

El ruiseñor de las cumbres

(Eatsmancolor) (Tolerada)

Joselito y Lola Villaespesa

El diario

Pases: 5'30 y 9'30

Astoria

Continua de 5'30 a 1

PROGRAMA DOBLE

en cinemaScope

(No tolerado)

LA GATA

(En technicolor)

Aurora Bautista

y Jorge Mistral

de Ana Frank Pases: 5, 6'30, 8, 9'30 y 11'45 Pases: 7'15 y 11 THE START OF A SECOND

Falsos agentes del El problema de la vivienda en Albacete

Nota de la Delegación provincial de Trabajo

Ha tenido noticia esta Delegación de Trabajo de que determinados sujetos, fingiéndose agentes delegados del Ministerio de Trabajo intentan coaccionar a industriales y comerciantes para que adquieran determinadas publicaciones o suscriban publicidad en diarios o revistas de carácter más o. menos oficial u oficioso.

Esta Delegación de Trabajo desea salir al paso de tales maniobras velando por el buen nombre de su Departamento para advertir a los particulares que puedan resultar víctimas de las maniobras indicadas que el Ministerio de Trabajo no edita ninguna publicación, libro, revista o diario de adquisición obligatoria, ni en ningún momento ha facultado a personal alguno para la distribución de tales textos, ni mucho menos para contratar publicidad de ninguna especie.

Se agradecerá la colaboración del público en general denunciando en su caso a los individuos que intenten o manifiesten tener atribuciones del Ministerio de Trabajo para esta clase de actos, a fin de procurar su identificación para exigírseles la responsabilidad penal en que hayan podido incu-

CRUCIGRAMA núm. 633

Por RICARDO PALACIOS

HORIZONTALES .- 1. Barreta que sirve de cerrojo:-2. Continente Occidental .-3. Consonantes .- 4. Traza ingeniosamente.-5. Consonan- 3 tes .- 6. Estado europeo .- 7. 4 Período de tiempo. En mitologia fenicia, la primera mujer del género humano.-8. 6 Flor del aromo. -9. Al re- 7 vés, desinencia de verbo. Vocales fuertes.

VERTICALES. - a. Igualdad de las cosas entre si .-

b. Invertido y rep., nombre familiar. Envolver.-c. Forma reflex. del pronombre. Provincia italiana.-d. Cajón para amasar el pan.-e. Habla. Sello de una carta.-f. Lengua provenzal. Vocales distintas. -g. Mayoral de los pastores

Ayuntamiento de Albacete

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de bicicletas que circulan por este término municipal, que hasta el día 15 de febrero próximo pueden proveerse de la correspondiente chapa-matrícula en la Jefatura de la Guardia Municipal, sita en la calle de Juan Guspi, número 2.

Transcurrida dicha fecha serán sancionados cuantos circulen con bicicleta sin matricula.



Ministerio de Trabajo El Gobierno Civil pondrá en práctica las facultades que le conceden las disposiciones vigentes sobre viviendas desalquiladas o no habitadas por sus inquilinos

vil de la provincia, se nos remite, para su publicación, la siguien te nota:

En diferentes y múl-tiples ocasiones, ha sido puesta de relieve la constante preoiciuip ación de nuestro Régimen, de procurar mejorar el nivel de vida de todos los españoles, evitando el que masas ingentes vivan miserablemente, milentras que otros disfrutan de todos los lujos, supri-miendo para ello desigualdades innecesarias y dotando a todos de los medios indispensasables que, a la vez que garantizan el ejercicio de sus derechos, aser guran el cumplimiento de sus correlativos de-

Lugar destacado en dicha preocupación, ha ocupado y ocupa como uno de los problemas más agudos heredado el representado por el enorme número deficitario de viviendas que agravado por el creci-miento de la población y la ruina parcial de muchas, así como por la paralización de construcciones, han obligado a una ya intolerable promiscuidad y haci namiento de personas en lugares faltos de las más elementales con-diciones de capacidad, salubridad e higiene.

Muchas fueron y son las disposiciones y medidas que para remediar y resolver este pro blema se adoptaron por nuestro Gobierno, tanto mediante la construcción directa, como por el estimulo de la iniciativa privada, así como por la regulación de derechos, incompatibles a veces por la faltal de buena voluntad o desmedidos egoismos de las partes interesa-

Sin embargo, y a pe-sar de ello, este Gobierno Civil que ha venido estudiando con el mayor detenimiento y atención el problema de la vivienda en la provincia, de manera muy especial con las numerealizadas a través de la Organización Sindical y de los promoto-res particulares, ve con el lógico y natural dis-gusto que el mismo no se resuelve con la rapidez que sería de desear, debido en gran parte a la falta de colaboración y ausencia de solidaridad que, tan-to la condición de españoles como la cari-dad cristiana, nos impo-ne, como lo demuestra el hecho de las numerosas peticiones que se nos vienen haciendo por particulares, unos porque carecen de vivienda, otros porque están amenazados de lanzamiento dado el estado ruinoso de las casas que habitan, y no pocos por su situación de realquilados que, a pesar de las elevadas cantidades que pagan, no cuen tan con el mínimo de disponibilidades decorosas a que su condición de personas huma na s tienen derecho.

Es indudable y así la información previa que hemos realizado lo avala, que tanto en la capital como en los pue blos de la provincia, existen muchas viviendas que, siendo suscep-tibles de ocupación, se encuentran desalquiladas, o que estando arrendadas no se encuentran habitadas o no sirven de casa-habitación, oficina o local de negocio del arrendador o del arrendatario, y que la dedicación de estas viviendas a sus fines naturales nos llevaria a dar un paso agigantado en la resolución del problema, tanto más cuanto que las indicadas viviendas son de las que por su renta actual se encuentran al alcance de las disponibilidades económicas de las llamadas clase media y baja, que precisa-mente por su condición humilde son dignas de todos nuestros respetos, desvelos y preocupacio-

Por ello, y sin pretender ni mucho menos limitar en ningún nuevo sentido, el pleno goce de la propiedad, hemos decidido poner en prácti-ca las facultades o atribuciones que con relación a esas viviendas, en la actualidad cerradas, nos confieren las disposiciones legales vi-

El decreto de 3 de octubre de 1947, cuya vigencia está ratificada por la disposición final segunda del decreto de 13 de abril de 1956, nos autoriza para que, previa denuncia o de oficio, pueda imponerse el alquiler obligatorio de las viviendas desalqui-

Al amparo de dicha disposición, hemos pro-cedido a efetuar una Información sobre las viviendas que, según nuestros anteceden tes se encuentran desalquiladas, requiriendo seguidamente a sus propietarios para que dentro del plazo de treindias las alquilen y Justifiquen su arrendamiento, con la adver-tencia de que transcu-rrido dicho plazo sin que por su parte se ha-ya procedido al alquiler, se procederá por este centro a su ocupación por el aspirante a inquil ino correspondiente, en la forma y condiciones que se especifican y Sefialan en el artículo tercero del indicado de-creto. Con el fin de facili-

tar la denuncia de aque lios otros pisos que, encontrándose desalquilados, no figuren inclusdos en las relaciones existentes en este Gobierno Civil, insertamos al final lois requertmientos que han sido o serán en breve efectua-dos a los titulares o pro pletarios de viviendas en esta capital que figuran como desalquiladas, invitando a la vez a cuantos inquillinos carezcan de alojamiento, para el caso de arrendamientos forzosos, a que soliciten su inscripción en el libro-registro que a tales efectos se llevan en este cen-

No nos cabe duda que con relación a las viviendas deshabitadas. los señores propietarios, como más afectados, pueden solicitar y conseguir de la juridisción ordinaria, el desahucio de los inquilinos que no ocupen la vivienda arrendada durante más de seis meses en el curso de un año, así como también la de aquellos otros que en la misma población tengan dos o más y el uso de todas eilas no les sea indispensable para atender a sus necesidades.

Ahora bien, y para el caso de que los referidos señores propietarios no hagan uso de su derecho dentro de un plazo prudencial, procederemos por nuestra parte a intentar el desahucio por causa de necesidad social, de todas aquellas viviendas de 1960.

pitualmente deshabitadas, o no sirvan de casa-habitación, oficina o local de negocio del arrendador o arrenda-tario, instando dicho desahucio del Ministerio Fiscal, al amparo de los decretos de 13 de abril de 1956 y 10 de octubre de 1958 y demás preceptos legales que sean aplicables.

Esperamos que fácilmente se comprenderá la importancia y trascendencia del problema planteadu, así como la necesidad de afrontarlo utilizando cuantos medios y recursos están a nuestro alcance, y confiamos que tanto los senores propietarios como inquilinos, percatados del deber que les impone su condición y las circunstancias ac-tuales, nos prestarán la ayuda y collaboración ne cesaria, evitando el que nos veamos obligados a instar desabucios, limponer arrendamientos forzosos y aplicar san-ciones pecuniarias como medidas de corrección y castigo, para aquellos casos en que por malignas interpretaciones o intolerables egoismos se produzcan manifiestas resistencias u obstrucciones a esta llamada de colaboración que a todos hacemos, para resolver o aminorar un problema que, como el de la falta de vivienda, tiene una tan alta trascendencia social y tantos daños produce, especialmente en las clases que como más humildes son las más afectadas.

Albacete, 23 de enero

que, sin mediar justa EL GOBERNADOR CIVIL RELACION QUE SE CITA DE PROPIETARIOS Y VIVIENDAS

Don Tadeo Montero García, Rios Rosas, 8, pral., izquierda; don Juan García Cano, Ríos Rosas, 18, pral.; don Antonio González González, Ríos Rosas, 38; don Ramón López Garcia, Pedro Coca, 56, bajo, izquierda; don José Hernández Méndez, Rios Rosas. 60; pral., izquierda; don David Martinez Martinez. Ríos Rosas, 60, bajo, izquierda; don Juan Sánchez Morcillo, Corregidor Godino, 5, bajo, izquierda; don Francisco Garijo Serrano, Jiménez de Córdoba, 22; don Juan Martinez García, Carcelén, 12, bajo izquierda; don Bartolomé Jiménez Gómez, Pablo Medina, 10, principal; don Heliodoro Villena, Ricardo Castro, 11, bajo, derecha; don Federico Marín Ramos y don Jesús Juárez Fernández, Cristóbal Valera, 1, pral. y segundo; don José Antonio Tendero Garcia, Cristóbal Valera, 6, pral, izquierda; dona Josefa Pingarron Encarnación, Poeta Agraz, 10; don Agustín Maria Romada, General Mola, 16, principal; don Gervasio Gómez, Plaza de San José, 23, interior: don Juan Simarro Lozano, Baños, 9, bajo y principal; don Guillermo Serra Navarro, Caba, 33, pral., derecha, pral., izquierda y bajo izquierda; don Rodolfo Martinez Acebal, Ricardo Castro, 5; doña Amparo López Jiménez, Doctor Ferrán, 15; don Juan Silvestre Miñana (albacea), Serna López, 2, principal y tercero; don Diego León, Dionisio Guardiola, 8, bajo; don Juan Francisco Rodenas Sevilla, Dionisio Guardiola, 19, bajo derecha y segundo, derecha; don Emilio González, Dionisio Guardiola, 53, bajo, izquierda; don Marciano Picazo Soriano, Francisco Jareño, 14, don Horacio Martinez Montero, Carcelén, 6, doña María Useros García, Pérez Galdós 19, segundo, derecha y segundo izquierda; don Antonio Rodríguez Vergara, Onésimo Redondo, 9; don Fernando García García, Doctor Bonilla, 1, cuarto y quinto; don Ramón Medina Zornoza, Octavio Cuartero, 61; don Juan José Garcia Cifo, Tejares, 4 (dos viviendas); Herederos de don Miguel Miranda, Marzo, 33, duplicado (dos principales); don Domingo Flores y Hermanos, J. S. Elcano, 51; don Higinio Guillamón Reyes, Pedro Coca, 60, duplicado; don Enrique Lorenzo Mu-nera, Serrano Alcázar, 23; don Juan Fernández Gar. cia, Martinez Villena, 28, bajo derecha; don Juan Martinez Martinez, Rosario, 53 ó 55.



Panorama económico Aventuras extraordinari

Se mantiene un relativo jequilibrio en Bolsa

meproducción).

Continua desenvolviéndose la ducidos. actividad en el mercado na- LOS TEMPORALES Y NUESlanzarse a realizar.

las operaciones. Ante este cu- mo consecuencia de las citamulo de circunstancias que das nieves y heladas. esan negativamente sobre el EL COMERCIO MISIPANO-HO ambiente bursátil, no cabe extrañarnos de que este no se

COMERCIANTE MEDIO formalizar, en plazo breve, complementarias en muchos importantes reuniones, estre aspectos. mas dooperaciones, que les LA INDUSTIRIA CINEMATOpermitan afrontar don garantras de éxito la competencia

MADRID.—(Servicio espe- primer beneficiario será el rio motivan una baja en la efal de ARGOS. Prohibida la consumidor, que se encontra- producción, así como en lara con los mismos artículos calidad de le que se realiza. SEMANA EN LA BOLSA de antes, a precios mas re-

cional de valores dentro de TRAI PRODUCCION AGRICOLA tro —de donde salieron— y un tono sumamente discreto Los recientes temporales que muchos guionistas hayan y con el relativo equilibrio de nieve y las consiguientes vuelto al periodismo, abando-entre las contrapartidas, ya heladas que han asolido la mando la "carrera" cinematoque si no falta la demanda, inmensa mayoria de la Pentampoco falta el papel, que insula, han producido los per parece estar acechando el judiciales efectos que eran momento en que el numera- de temer, en cuanto a nuesrio acentue su presión, para tra producción agricola res pecta, muy especialmente en Por otra parte, hay que le- la zona levantina, donde han ner en cuenta que seguimos causado graves daños en las dentro de un ambiente gene- plantaciones de agrios. Uno wal deflacionista, que esta- de los más importantes cosemos en plena "cuesta de ene- chadores de la región valenre", lo cual también se deja ciana ha manifestado, a tesentir en la Bolsa, y que con- nor de su conocimiento de tinuan en el mercado no poca; los daños causados, que la operaciones de ampliación de cosecha de agrios de dicha capital, que restan mucho di- zona bajará este año en un Aero el normal desarrollo de 30 per ciento, solamente co-

muestre todo lo favorable que presión respecto a la próxi- escolares del distrito unima intensificación de las re- versitario de Murcia, con-MOS SUPERMERCIADOS Y EL Haciones económico-comercia | les entre nuestro pais y Ho-La extensión del régimen landa, como consecuencia de de supermercados por todo la reciente visita a España. al territorio peninsular y la por una Comisión técnica de favorable acogida que el pú- los Países Blajos. Ef cliva-Mico les ha dispensado, ha mente, existe base suficiente despertado un sentimiento de para que las actuales relacioauto-defensa natural entre nes comerciales se vean noles comerciantes de tipo me- tablemente ampliadas, ya que, dia. Efectivamente, tenemos afortunadamente, las econonoticias de que éstos van a milas de los dos países sou

LANDES

GRAFICA NACIONAL

Continua atravesando un que hoy les presentan los su-momento de crisis nuestra permercados. Ejemplos de es- industria cinematográfica, cri ta lucha comercial, tan inte- sis que, más que a guiones.

A ello es debido que numerosos actores de nuestro "cine" se hayan reintegrado al teagráfica, muy dificil hoy en nuestra Patria.

JOSE LUIS BARCELO (Doctor "honoris cauxa" en Ciencias Económicas

Oposiciones a directores de grupos escolares

Distrito Universitario de Murcia

CONVOCATORIA

El tribunal de oposicio-Existe una magnifica im- nes a directores de grupos voca a los opositores admitidos para que concurran el próximo día 8 de febrero, a las nueve de la mañana, a la Escuela del Magisterio, para proceder al sorteo y comienzo de los ejercicios

Murcia, 20 de enero de

REPRESENTANTE

Introducido ramo juguetería y plásticos precisa importante fábrica de Barcelona para esta plaza

Parece prematuro hablar en estas fechas de veraneo, cuando blinquea la nieve en los tejados y se colorean las narices a impulsos de la gelida brisa. Pero lo cierto es que, pensan a estas anuras en las arenosas playas abrasadas por el ardiente sol, produce un consuelo reconfortante

En los hogares bien orga nizacios, se compran las man tas y las camisetas de felpa en verano, aprovechando las saldos de fin de temporada; y en invierno, cuando el cierzo hiela hasta las palabras, es cuando deben adquirirse los bañadores y los botilos, Por razones semejantes ha de ser en to más crudo del in vierno cuando deba estodiarse, amplia y detalladamente, el veraneo de la Yamilla.

En primer lugar se somete a la consideración de los miembros del hogar, si el proyectado veraneo va a ser maritimo o terrestre. Las hijas gritan entusiasmaldas que quieren playa y nada mas que playa. La madre tujerce ell gesto y el padre, por la fuerza de la costumbre, también le tuerce.

Pero sigamos rapidamente con el estudio de los pre yectos estivales, porque ne les cosa de tener al matrimenio mucho tiempo con el gesto torcido, Se ha llegado, por fin,

a un acuerdo. Un mes en l'a playa y otro en el pueblo, casa de la abuelita. Las consideraciones expues muy poblado gallinero. Generalmente en el concilio de la primera noche ne se logram otros acuerdos de mayor importancia, porque la pregunta de una de las piñas que quiere sa ber si en el pueblo de la a buelita hay guarnición, sólo ha merecido una mirada de reproche del cabe-

za de familia. En moches sucesivas, tras encarnizadas batallas dialécticas, se acuerda tambien cual ha de ser el trozo de mar que bañe sus cu erpos. Na resultado ele gido, San Javier, pueblo murciano que cuenta con una deliciosa playa y, por añadidura con el atractivo de la Adademia General del Aire en sus inmediaciones

Esos proyectos risueños al amor de la mesa de camilla, mientras el viento

silba en la chimenea y la Il u v i'a tamboridea en los cristales del balcón, tienen un especial encanto, una entrañable dulzura hogareña. Lo malo es si alguna de esas noches llega a nevar con cierta intensidad. porque entonces el feliz hogar se convertirá en la más inhospita de las pensiones; sin agua y sin luz, sin periodicos, sin pan... Habrá que eghar mano de nuevo del infiernillo de petroleo, cuya pestilencia compierte el café en a gua de borrajas. A no ser, claro, que se tenga en casa el gas butano

Por cierto que el otro cha se com entaba en una tertulia, la cantidad que es preciso dejar en deposito para poder usar el etereo combustible. Wil peseillas, un "verde", como los nombra un buen amigo.

-Vereis; si hay cien mil usarios que han hecho el depósito, ingresan en las arcas de la Compania cien millones de pesetas, que al tres por ciento proporcionan una ganancia anual ne tres millones de pesetas...-comentó un empleado de banca que formaba parte de la tertulia.

Bueno, bueno, queridos amigos; pero habéis de saber que esps intereses se distribuyen equitativamente enare los depositorios... O al menos así lo tengo vo entendido -agrego el optimista del grupo al ver los rostros de sus oyentes.

-Posiblemente, posiblemente... -contemporizó un empleado de la Renfe.

En resumidas cuentas, veraneantes.

Las cosas van ya muv "operación veraneo". Cada del contable.

Be han decidido por unhoteMta, a pesar del votoen contra del amo de la cala, y et viaje lo realizaram en un furgoneta de alquiler, para poder transportar, al propio tiempo, la sombrilla de playa, las sillas plegables, la barquichuela de guma, el tocadiscos y tos baules con la ropa imprescindible,

¡Nada de "bikinis"!, Jeh?... ¡Nada de "bikinis" -... -desahoga el padre su indignación esgnimiendo fieramente el lápiz.

Eso de tener que comprar sombrillas, sillas y barqui-chuela, le ha calado muy hondo. En los presupuestos que hacile en la oficina, en sus ratos libres, en los que disfrutaba no escatimando nada de lo necesario e induso hacientio notables concesiones a lo superfluo, no llegó jamás a pensar en esos artilugios.

El viento arrastra va aromas primaverales y de la mesa de camilla ha desa aparecido el brasero. El verano avanza galopando en su caballo de fuego. (Esta bonita frase se la brindo a los poetas). El presupuesto tan faboriosa mente confeccionado se halla sobre la mesa. El total. en números escritos con lápiz rojo, a sciende a 27.562 pesetas.

En el último instante, los pateres han decidido-Maisar los dos meses en casa de la abuelita...

ELEPEACHE



COMERCIAL)

ENSERANZA

Circulación y Mecanica. ESCUELA AUTOMOVILISTA ___ "CONDAL"

MUEBLES INDUSTRIAS ASA, Pablo Medina, 20.

AVES

CASTELLANA Begra "Figante", Castellana blanca "Gigante". Tamaño y peso de huevos no consoldos hasta ahora, Galles repreductores, Pollitos, Huevos de incubar Explotación agricola "Masia Agustin". - PIN . 5 PUENTE (Granada).

VARIOS

BRAGES DIARIAS de Código AGENGIA OFICIAL BULTACO, Feria, 7.—Albacete.

MUNHOS RETALES ... Pañerias

BUETACO, elegante, rapida, segura.

RUBAJAS onero ... Pasorias

SANZ

Sura:

ANUNCIOS en esta sección: Teléfono 2794.

SERORA, CABALLERO: PER-FUMES JENNIFER distin guirá su personalidad

ANUNCIOS en esta secén: Teléfono 2794.

SALBOS ... en Pañerias SANZ.

ANUNCIOS en esta seceión: Teléfono 2794.

BULTACO, la mote del hombre moderno.

DUSTACO, velez .. pere se- GANE DINERO facilmente horas libres casa. Procedimientos comprobados reemilelso cincuenta pesetas. Apartade 119,Pentevedra.









por la casa de Alcañabate, joya artística de piedra de silleria, enclavada en la subida a nuestro templo parroquial, la moruna iglesia del Salvador, por cuya pérdida se temía ante la reciente adquisición y, movidos en su defensa los que sienten vivo interés por las cosas de su tierra, para que esa casa que fue mansión de los Carrasco, albergue de ilustres personajes, desde la que partieron las fuerzas de don Juan Carrasco para la guerra de las Alpujarras y de la que sa-lió la cesión de todas las riquezas de tal familia para su pueblo, fuese protegida de la piqueta de-moledora, el Municipio, sierpre atento al deseo de conservación de los ves tigios de su historia, como del nombre de los hijos que en ella tomaron parte, se hace cargo de su conservación.

Este mirador de la ciudad, esa lanza de piedra apuntando a la Plaza Mayor, vigilante de la escalinata principal de la Igle sostenimiento del futsia, recogiendo el deseo del pueblo entero, de los tido real de la deportivi-artistas y escritores que dad y un público prepatantas veces encontraron rado para ello, cosa con ahí un motivo de inspira- la que se cuenta y merced ción, la Corporación Mu- a él han de ser factible nicipal, atenta a cuanto estas y otras mayores. se refiere a nuestra historia se refiere ha de res- res de que en próximas taurarla y mantenerla en competiciones ofici a le s, lo posible. Esto nos satisface y será recordado Federación Castellana, ca siempre que la admiren rece de fundamento la

El edificio conocido como una feliz idea de la Corporación del año 1960, como debe quedar estampado en sus muros. VELADAS EN EL

ATENEO Continúan celebrándose

las charlas de orientación religiosa en el salón Ateneo de la Sociedad Obrera, dedicadas a los hombres, habiendo estado detimamente, de manera especial, a los mozos del actual reemplazo con el deseo de prepararlo para ese futuro servicio que ha

OBRAS EN EL CAMPO
DE DEPORTES
Dado el interés que ha
despertado la formación de un notable conjunto de futbol, representativo de Educación y Descanso con el nombre de La Roda C.F. después de la ayuda recibida de numerosos aficionados para sus obras, se han de realizar la ampliación de asientos, dotación de algunos nuevos servicios y preparación para otras activi-

No cabe duda que para bol hace falta afición sen tido real de la deportivi-

En cuanto a los rumose ha de figurar en la se haya pensado cuando



la notaria de este pueblo, don José Martinez Cullell. que hasta ahora ha desempeñado la de Fuente la Higuera (Valencia). Al dar la bienvenida al

señor Martinez Cullell le deseamos una grata estancia al frente de esta

NECROLOGICA Ha fallecido en Valencia, donde últimamente re sidía, don Antono Martinez Martinez, a los 54 años de edad.

Su muerte ha sido muy sentida aqui, dadas las amistades que tanto el como su familia cuentan.

Nos asociamos al dolor de su viuda. doña María Garijo, e hijos; así como Maria, don Evelio, don Ramiro, don Eliseo y do-ña Consuelo y demás fa-

> NORMALIZADO EL CORREO

Desde el dia 11, en que nevá por primera vez este año, hasta el día 21 estuvo este pueblo incomunicado por la carretera de La Roda y a partir de este día ya circula el coche-correo

No se recuerda que ha-

propagación de tal rumor ya que de manera oficial, de la directiva, ni se ha pensado en ello ni tenemos conocimiento de que

ya habido ningún invier-NUEVO NOTARIO no en que haya durado Ha tomado posesión de tanto la incomunicación y falta de correo. CORRESPONSAL



Don Enrique Garcia Esteve, que venía desembeñando la Cátedra de Dibujo del Instituto Laboral, ha hecho recientemen te las oposiciones a Cátedras de Dibujo en Institutos de Enseñanza Media, habiendo obtenido un brillante éxito, por lo que ha sido destinado al Instituto de Enseñanza Media de Cuenca. Nuestra sincera y cordial enhorabuena a don Enrique Gar

Pérdidas

En la Jefatura de la Policia Municipal se encuentran depositados los siguientes objetos que han sido extraviados en la vía pública:

Un velomotor Mosquito. Un juego de cadenas de

rueda de camión para circular sobre nieve.

Estos objetos se entregarán a las personas que acrediten ser sus dueños.



textil. don José Iniesta Sánchez-

Su inesperada muerte, unido a las grandes simde bien, formalidad y amor al estudio, hizo que liar que suponia.

El acto del entierro, veauténtica e impresionan- duelo. te manifestación de dode clases.

pez, al que enviamos, alpésame,

De repente, en plena igual que a toda la fami-calle y cuando se retira-ba a su domicilio, después de hacer su vida habitual, la tremenda desgracia falleció, a las diez de la noche del pasado viernes, pidiendo a noche del pasado viernes, eterno, al allo fue mode víctima de un ataque ce- eterno, al que fue mode-rebral, a los 26 años de lo de hijo, un perfecto edad, el joven ingeniero textil, don José Iniesta na DEP.

También ha fallecido a patías con que contaba, muy avanzada edad y con por su carácter, hombria fortada con los Auxillos Espirituales, doña Maria la noticia, rapidamente di Jesus Silvestre Molina, fundida por toda la ciu- que por su vivir cristia-dad, llenará de consterna- no y caritativo, gozaba ción y pesar a todos, la del respeto y considerate la desventura del fi-ción, lo que se puso de nado y la tragedia fami-manifiesto en el acto del entierro celebrado esta rificado en la tarde del tarde, que constituyo una sabado, constituyo una sentida manifestación de

Reciba toda la distintor y en la que participó guida familia, e specialmente su hermano don Comprendemos el gran Salvador y sobrinos don dolor de su desgraciado Salvador y don Eulogio padre, el conocido industrial. nuestro buen amigo don José Iniesta Lo- za, nuestro más sincero

IMPORTANTE LABORATORIO

De especialidades farmacéuticas, precisa representante para Albacete y su provincia. Preferencia con medios propios de locomoción.

Dirigirse con «curriculum vitae» al Apartado de Correos, número 63.



EL SENOR

Don José Maria Garcia-Reyes Carrión

Vicepresidente de la Cámara de la Propiedad Urbana-Presidente del Orfeón San Pio X.

Falleció cristianamente en Albacete, el dia 21 de enero de 1960 a los 77 años de edad. habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S.,

R. I. P.

Su director espiritual don Pedro Ortin Cano, y sus afligidos: esposa, doña Manuela Garcia Fernández; hijos. Filomena, Manuela, José María, Emilia (religiosa Esclava del Sagrado Corazón), y Maria Luisa; hijos políticos, Ernesto Cuéllar y Concepción Ramos; hermano don Sixto, hermana política doña Isabel Carrión; nietos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN encomienden su alma a Dios, y la asistencia al funeral que tendrá lugar el próximo jueves dia 28 del corriente a las 11'30 horas, en la Santa Iglesia Catedral.

El Exemo y Rivamo. Sr. Obispo de la Diácesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE

doctor Garcia-Reyes

'Admiraba y quería al doctor García-Reyes Era muy antigua nuestra amistad. Siempre le vi animoso y entusiasta. No perdia nunca su aire de nino grande, asombrado y sencillo. Ni nunca bajó de tono su limpio amor a la ciudad.

Una dilatada-y austera-vida profesional hizo de don José María García-Reyes una institución en Albacete. Su nombre era de los primeros en toda empresa cultural de la ciudad. Le gustaban los buenos libros y el cultivo, sin apresuramientos, del periodismo. La Prensa local se honro durante muchos años con su firma. Ultimamente recogió en un libro-"Crónicas en flor"varios de sus más brillantes artículos.

La gran pasión del docor García-Reyes era la música. Poseía una escogida-y abundantisimadiscoteca que iba enriqueciendo constantemente. Era, también, un buen catador de pinturas. Un enamorado, en fin, de la Belleza.

Me gustaba escucharle, porque de su conversar aprendía. Sus juicios sobre cualquier asunto eran claros y exactos. Millonario de bondades, el doctor García-Reyes tenía las más exquisitas disculpas y los más elocuentes perdones para todo lo

Con la muerte del doctor García-Reyes desaparece un caballero y un gran conocedor de la vida. Se van también, con él, muchos altos estímulos para el esplendor de la ciudad en cuyo libro espiritual debe figurar con letras de oro su nombre. F. DEL CAMPO AGUILAR

Importante reunión de las | ANTENA | Calvo Sotelo. Juntas Rectoras de las Cooperativas Industriales de Almansa

Fue presidida por el delegado provincial sindical, al que acompañaban el de Trabajo y otras jerarquias

cisco Javier Marquez Argueties, al que acompañaban ti medio de solucionaria. delegado provincial de Trabajo, don Antonio Holgado ciones, estudiadas con deteni Walcarcel; el vicesecretario miento, que serán sometidas provincial de Obras Sindicales, don Ricardo Fernández Gutiérrez, y el delegado Sindical comarcal, don Diego Ca.

El principal objeto de esta ción reunión fue el de estudiar la grave situación creada por el

En Almansa hin tenido lu- problema de la supresión de gar una reunión de todas las los Seguros Sociales Obliga-Juntas Rectoras de las Cou- torios en las entidades cooperativas Industriales alli exis perativas. Afecta esta medida tentes, dedicadas en su mayo ria a la fabricación de cal, a más de mil familias elmenzado, bajo la presidencia del senas, por lo que la Orgaliadelegado provincial de la Or- ción Sindical viene trabajanganización Sindical, don Fran do activamente para hallar el

> Se apuntaron posibles solua la Obra Nacional "Cooperación" y al Sindicato Nacional de la Piel, asi como a otros altos organismos de la sa-

DE MADRID dispuesto someter «Barrabás» a jurado de exégetas

MADRID.— (Crónica de ARGOS especial para LA VOZ DE ALBACETE Prohibida la reproduc-

No sabemos lo que pasará cuando se traiga a Madrid la comedia "Barrabás", de Joaquín Calvo Sotelo, que ha sido estrenada en Barcelona por la compañía de Nuria Espert, en una sesión que terminó borrascosamente, según el corresponsal de "Ya", pues, al salir el autor, se produjeron discusiones entre los espectadores, mostrando unos su aprobación y otros su disconformidad, efervescencia que continuó en el vestibulo del teatro y en un cré inverdieto. un café inmediato.

Según otras noticias, el señor Calvo Sotelo ma-nifestó después: "Ignoro cuáles puedan ser los motivos concretos de esta disparidad y no admito razones que se opongan a admitir las que por un juicio de tipo literario no les haya satisfecho la comedia". Manifestaciones sensatas que dejan costésmente a salvo el veredicto del público, contra el que ningún autor debe alzarse

Lo que le ha llegado al alma a Calvo Sotelo es que el citado corresponsal haya dicho que "está al borde de la irrespetuosidad con los textos sagrados", a lo que replica en una carta al diario madrileffo que, si la censura oficial no fuese jurado de suficiente rigor, está dispuesto a someter su obra a nueva revisión ante un tribunal de exégetas de los libros sagrados, aceptando de antemano su veredicto.

DEPORTES brillantes actos la festividad El Villarrobledo derrotó (5-1) al Aranjuez

Los goles locales fueron marcados por Frutos (3), Gallardo y Soto y el visitante por Sánchez-Cabezudo

dad por culpa del equipo arbitral que durante to-da la tarde estuvo equivocándose en sus decisiones. Y menos mal que el partido no tenia trascendencia y el público lejos de enfadarse pasó un rato divertido con su calable que el colegiado se do que sin hacer uno de fior Ortiz Salgado hubie- sus buenos partidos fue escándalo.

Pero la superioridad del Villarrobledo fue absoluta y poco podía intes-dado válido injustado el marcador señalaba un rotundo 3-0. Si este gol se hubiese dado cuanel inicial 0-0, hubiera habido sus más y sus menog

El discutido gol se produjo en un tiro-buen disparo por cierto-de Sanchez Cabezudo que dio en el palo y salió por la linea de gol, deteniéndolo Timor en la misma recta El árbitro ordenó subirio al marcador, ante las justas protestas de nuestros jugadores.

VILLARROBLEDO. (De descarada falta dentro a los 89, Frutos—goleador nuestro colaborador de- del área, de la que hubo de la tarde—marca el portivo Paco Tomás). El de ser asistido, paralizán—villarrobledo derrotó al dose el juego durante beza un pase de José Luis. Aranjuez por 5-1, en un unos minutos y el referi-encuentro de pobre cali- do colegiado escamoteó el justo penalty, transformándolo (?) en corner. La chufla fue de las de época. Y en este tono se acompañó a su desafinadisimo concierto de pito.

> EL PARTIDO Del encuentro diremos

mitosa actuación. Otra que tuvo poca calidad, cosa hubiera sido si el con muy pocas jugadas encuentro hubiera tenido de mérito. Predominó el un mayor aliciente a entusiasmo y coraje de efectos de la clasifica-ción. Porque es induda-juez, ante un Villarroblera dado motivo a un serio superior a su rival, en todo momento. El resultado aún pudo haber sido mayor, pues, Frutos, estrelló un balón en el larguefluir el gol de los visitan- ro, a portero batido; Jo-Luis desperdició otra mente por el árbitro-cuan ocasión a dos metros y a portéro batido y Alex cadió galantemente dos balones a las manos del por do el marcador estaba en tero. Y así, alguno más.

Los goles siguieron el siguiente orden: A los 14 minutos, Frutos, de cabeza, logra el primero; a los 31, Gallardo logra el segundo, al rematar de tiro cruzado, desde fuera del área, un servicio de Jo sé Luis; a los 55, Frutos hace el tercero, en un pase de Boni; a los 59, logra Sánchez Cabezudo el tanto del honor en la 'pifia" arbitral que ya

DESTACADOS

Del Aranjuez sus mejores hombres fueron el portero Navarro, Saavedra en la defensa, Elias en la media y Sánchez Ca bezudo, en la delantera.

Por el Villarrobledo destacó sobremanera Frutos, el mejor hombre sobre el terreno de juego, valiente y decidido toda la tarde, siguiéndole en méritos Gallardo.

José Luis y Soto, cumplieron y en un plano más flojo Alex. Los medios Cantellanos y Bont estuvieron mejor en la segunda parte y en la defensa cumplieron Joseta y Antonin Discretishno estuvo Oria, que fue el más flojo de los locales y muy bien Timor, con poco trabajo, pero segurisimo y demasiado enérgico-aunque con razón-al reclamar el injusto gol de los visitantes. ("Ché, Timor, q'e te exposes a q'e te tiren al carrer").

ALINEACTONES

Los equipos se alinearon: Aranjuez: Navarro; Sanz, Villas y Saavedra y Brunet, Martin, Collado, Sánchez-Cabezudo, Ortas y Alonso.

Villarrobledo: Timor: Tuvo otros fallos ga- hemos comentado; a los Oria, Josete y Antonínis rrafales en especial en la 78, Soto, en jugada in- Castellanos y Boni; Jose segunda parte, cuando dividual logra el cuarto Luis, Soto, Frutos, Gallar-Frutos fue objeto de una para el Villarrobledo y do y Alex. P. II.

Las academias universitarias Barcelona conmemora del S. E. U. celebraron con San Raimundo de Peñafort

Con motivo de la fesresultaron brillantisimos.

Primeramente y a las doce de la mañana, tuvo lugar en la capilla del Colegio de Maria Inmaculada, una solemne misa. en cuyo ofertorio hizo un brillante panegir i co del Santo, el profesor de Derecho Canónico y Magistral de la Santa Iglesia Catedral de Albacete. M. I. S. D. Emilio González Alvarez.

Al acto religioso, asis-tieron el Excmo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, Excmo. señor presi-dente de la Audiencia Territorial. autoridades provinciales. comendado res de la Orden de San Raimundo de Peñafort, miem bros del Patronato, y directores y profesores de Las Academias. Univer-

Pinay

Abandona Madrid, a causa de los sucesos de Argelia MADRID, 26.— Por via aérea ha marchado a Niza, desde donde continuará a El político francés regresa hace treinta un años. a su país con motivo de los

dirle.-Clfra.

tividad de San Raimundo un partido de balón-made Peñafort, la Academia no, entre los equipos del Universitania Profesional S.E.U. y el Instituto Na- las obras emprendidas en la del S.E.U., celebro distin- cional de Enseñanza Me- ciudad. tos actos en honor de su dia. Siguiendo a las 4'30 Santo Patrón, lios cuales de la tarde, en el Hogar todos los edificios públicos vi de la Falange, una tertulia entre profesores y alumnos de la Academia de San Raimundo de Pe-nafort; finalizan do la jornada con una animada fiesta universitaria en el Gran Hotel de esta ciu-

Llueve en Madrid

Desde las siete de la mañana

MADRID, 26.—Desde las siete de la mañana llueve sin interrupción sobre la capital de España. En algunos momentos las precipitaciones fueron abundantes. A by una de la tarde continuaba 1104 viendo con moderación - Ci-

Entrega Alberca de la Gran regresa Cruz del Merito Civil de Sanidad

Ha sido costeada por el personal del Municipio

de Murcia

MURCIA, 26,-La Gran Cruz del Mérito Civil de Sa-Paris, el ex-presidente del nidad, que regientemente le Consejo y ex-ministro fran- concedió el Gobierno, le ha (Viene de la pag. PRIMERA) cés, M. Antoine Pinay, que director del Manicomio Proaver asistió a la apertura del viscial y decano de la Beneternacional para la defensa Alberca Lorente, en un acto

La preciada condecoración, recientes sucesos de Argel. orlada de brillantes. le ha si- consultas. En el aeropuerto desayu- do ofrendada con una dedica-naron con M. Pinay, el minaron con M. Finay, el mi del manicomio le rinde home-nistro secretario general del naje de admiración y grati-Movimiento, señor Solis, el tud, y ha sido costeada por embajador de Francia en todo el personal. Presidió el Madrid y otras personalida- acto, el presideste de la Di- cambs en la isla, pero, al pades que acudieron a despeputación Provincial, y asixrecer, Elsenhower no se mues
tieron otras autoridades y tra inclinado a tomar tam personalidades - Cifra.

BARCELONA, 26.-Al gonmemorarse hoy el XXI aniver sario de la Liberación de Barcelona por las tropas macionales, los periódicos publi-A las 13'30 tuvo lugar can extensos reportajes sobre las realizaciones hechas en estos veintiún años de paz y

> Pese a ser dia laborable, gran número de ventanas y ballcones aparecen engalanados con banderas nacionales.

"El corazón...

(Viene de la pag. primera) ras glorias del sacerdo-cio". "La ley del celibato eclesiástico—agregó Juan XXIII-nos trae a la memoria las luchas de los tiempos heroicos, cuando la Iglesia de Cristo tuvo que combatir-y venciópor el lema de su triple denominación, que es siem pre un emblema de victoria, de "Iglesia de Cristo

libre de casta y católica". Refiriéndose finalmente al tercer elemento característico, la lengua, el Pa-pa calificó como signo de sabiduria y perfección al hablar sólo a su debido tiempo y bien. "Nos tene mos la impresión de que en punto al control de la lengua todos somos más o menos pecadores. Debemos ser capaces de mantener silencio y hablar en tiempo y forma como un signo de la gran sabiduria y de la gran perfeccion sacerdotal".-Efe.

presidente...

sido ofrendada al psiquiatra Prensa para las cuatro y media de la tarde (hora espa-Mota), y, en los medios com-Il Congreso del Comité In- ficencia, doctor don Roman petentes se declara que está dispuesto a responder a prede la civilización cristiana. celebrado en el citado estable- guntas en torno a la llamacimiento, que dirige desde da hecha al embajador de los da hecha al embajador de los EE. UU. en La Habana, Philip Sw. Bonsal, para evacuar

Han circulado insistentes rumores en Washington sopre posibles sanciones economicas contra Cuba, a consecuencia de la confiscación de las propfedades norteameridrasticas medidas -- Efe.